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  Premesso che: 
- si apprende dalla stampa che nella giornata di ieri il treno n. 91589, in 
partenza da Venezia alle ore 14,19, è stato operato con un solo vagone all’interno 
del quale vi erano stipate passeggeri in numero superiore alla capienza consentita 
(170 su 110), tanto che alla stazione di Mestre il capotreno ha interrotto la corsa; 
- sulla linea ferroviaria Adria-Mestre il trasporto passeggeri è gestito da 
Sistemi Territoriali spa il cui maggior azionista, con il 99,83% delle azioni, è la 
Regione del Veneto; 
- già da tempo, e con elevata frequenza, sulle linee ferroviarie gestite da 
Sistemi Territoriali, e in particolare sulla linea Adria-Mestre, si registrano disagi 
di ogni sorta. 
  Considerato che la rilevante e costante cronicità dei disagi arrecati 
all’utenza è tale da porre in serio dubbio la reale capacità organizzativa di Sistemi 
Territoriali e degli attuali vertici societari di far fronte al proprio oggetto sociale e 
di adempiere al contratto di servizio, di talché appare opportuno valutare ogni 
azione utile al fine di garantire la qualità e la continuità del servizio come, ad 
esempio, l’affidamento dello stesso - anche in via straordinaria e temporanea - ad 
altro soggetto. 
  I sottoscritti consiglieri 
 

interrogano la Giunta regionale 
 
per sapere, valutata la responsabilità degli attuali vertici dirigenziali di Sistemi 
Territoriali, se intenda intervenire, anche in via straordinaria e temporanea e fermo 
restando il necessario mantenimento degli attuali livelli occupazionali, al fine di 
affidare il servizio di trasporto passeggeri ad altra compagnia ferroviaria. 

 


